

NOTA DE PRENSA

El Sector del Bingo Andaluz retoma el diálogo con la Dirección General de Financiación, Tributos y Juego, en la persona de su Directora, Rosario Gómez.

En un encuentro que tuvo lugar en el día de ayer, los Presidentes de Asaebin y Asobing, Fernando Luis Henar e Ignacio Benítez, dieron traslado a la Directora de un informe pormenorizado de situación del Bingo Andaluz y de las peticiones que demanda el Sector para dar salida a una crisis que ya se hace crónica, en la que destaca una propuesta de bajada de tasa para el bingo ordinario que, en la actualidad, es muy superior a la media nacional.

Una fiscalidad acorde con la situación y la necesaria innovación del producto, deben ser los pilares sobre los que se proponen actuaciones.

Se abordaron también cuestiones relacionadas con el Bingo Electrónico -que pronto verá la luz en esta Comunidad Autónoma- solicitándose una bonificación fiscal como apoyo a las inversiones a realizar en las salas para dar cabida al bingo electrónico, y la interconexión del juego con otras Autonomías, cuestiones que se entienden fundamentales para el correcto desarrollo de este producto y con la modificación, tanto del Bingo Interconexionado, como del Bingo Acumulado.

Las apuestas, la libertad de espacios para implantar nuevos juegos, la flexibilidad a la hora de estructurar los premios, fueron otras materias que se pusieron encima de la mesa en orden a darles el impulso necesario.

Los empresarios de bingo andaluces, tras este encuentro, son moderadamente optimistas con que se adopten algunas medidas que puedan mejorar la situación actual, que pone en peligro a empresas y puestos de trabajo.

Sevilla, 25 de Junio de 2014.

This document was created with Win2PDF available at <http://www.daneprairie.com>.
The unregistered version of Win2PDF is for evaluation or non-commercial use only.